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令和５年 知立市議会 9月定例会

市民福祉委員会報告

令和５年11月4日（土）

< 委員会構成 >

  委員長：川合　正彦、副委員長：中島　孝之

  委   員：嶋田  義雄、神谷　文明、小林  昭弌、田中　健、永田　起也
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番号 議案 質疑・討論 採決結果

議案
第 40号

 知立市特定教育・保育施設及び特定地域型事業の運営
に関する基準を定める条例の一部を改正する条例

なし 可決
すべきもの

議案
第 41号

知立市個人番号の利用に関する条例の一部を改正する条
例

あり 可決
すべきもの

議案
第 42 号

 知立市廃棄物の減量及び適正処理に関する条例の一部
を改正する条例

あり 可決
すべきもの

 　令和５年 知立市議会 9月定例会で審議した議案・陳情

▼ 市民福祉委員会 所管分（4件）

議案

陳情

番号 陳情 質疑・討論 採決結果

陳情
第 16 号 高齢者の補聴器購入に関わる助成制度制定を求める陳情 あり 不採択と

すべきもの
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番号 議案等

議案
第43号

 令和5年度知立市一般会計補正予算
 （第5号）

議案
第44号

 令和5年度知立市国民保険特別会計補正予算
 （第1号）

議案
第45号

 令和5年度知立市介護保険特別会計補正予算
 （第1号）

議案
第46号

 令和5年度知立市後期高齢者医療特別会計補
 補予算（第1号）

認定
第 1号  令和4年度知立市一般会計歳入歳出決算認定

認定
第2号  令和4年度知立市国民健康保険特別会計歳入歳出決算認定

認定
第4号  令和4年度知立市介護保険特別会計歳入歳出決算認定

認定
第5号  令和４年度知立市後期高齢者特別会計歳入歳出決算認定

      令和５年 知立市議会 ９月定例会で審議した議案

▼ 予算・決算委員会 市民福祉分科会 所管分（９件）
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今回の報告案件

議案 報告案件

議案第 42号
1.知立市廃棄物の減量及び適正処理に関する条例の一

部改正

議案第43号

「令和5年度知立市一般会計補正予算」（第５号）

2.LINEまんぷくーぽん事業

3.保育園給食調理外部委託について

認定第1号

「令和4年度知立市一般会計歳入歳出決算認定」

4.新型コロナワクチン接種事業

5.住宅用温暖化対策事業
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1.知立市廃棄物の減量及び適正処理に関する条例の一部改正

  改正の目的

資源ごみ集積場からの資源ごみ持去りを禁止するため

改正内容

①委託者以外の者が集積場に集積された資源物を収集し、
　運搬してはならない。
②市長は委託者以外の者が資源物を収集・運搬したときは
　しないように命ずることができる。
③命令を受けたものが違反したときは２０万円以下の罰金刑

質疑・討論内容
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　　　　　　委員の質問 　　　　　当局の答弁

具体的事例はあるのか トラックでの持去りがあった。

事実認定はどうするのか 監視カメラ、掲示板を設置する。持去りが違法
であると周知されれば、住民の目が抑止力
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2.LINEまんぷくーぽん事業

事業期間
　令和5年11月1日～令和6年1月31日
　　クーポン使用状況で途中終了あり

割引額
　　①1,000円以上で300円の割引
　　②3,000円以上で900円の割引
　　③5,000円以上で1,500円の割引
利用方法
　利用者は各店舗ごと、月1回使用可能、
　複数人分をまとめて支払う場合、複数人分の
　クーポンをまとめて使用可能

事業内容

委員の質問

　　　　委員の質問 　　　　答弁

今回の事業内容は 　下記の通り

昨年との違いは 　５０００円以上を追加
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上重原保育園と新林保育園の給食調理を試験的に外部委託する

委員の質問 当局の答弁

①なぜ外部委託するのか、パート
職員の採用はできないのか。

❶これまでの正規職員が定年退職に
なり、会計年度任用職員を募集した
が集まらないため、園毎に委託する。

②外部委託すると調理については
園長の指揮命令系統からはずれる
がどうするのか。

❷委託先から責任者を配置してもら
い、責任者と園長で連絡・調整する。

③今後は他の園にも拡大するのか、
　自園調理は知立市の誇りだと
　市長は言ってたがどうするのか。

❸令和6年3月から9年2月末までの
契約を試行期間として検証し、その
後は決めていない。費用は上がる。

3.保育園給食の外部委託について 

事業内容

質疑内容
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委員の質問 当局の答弁

①新型コロナワクチン予防接種が
実施回数を追うごとに接種率が下
がった理由は

❶回を追うごとに副作用の警戒,軽症
という風評、危機感の希薄等が原因

②現在の感染率は高いのでは
❷県内において、衣浦東部圏内は高
い感染率で、ワクチンの大切さを周
知する必要がある。

③R5年秋の接種の位置づけは ❸臨時予防接種で努力義務

< ワクチン接種実績 >

4.新型コロナウイルスワクチン接種事業 

　　区分 対象者（人） 接種者総数（人） 実施（％）

　１回目 ７２，３２２ 　　　５８，１３９ 　　８０．４

　２回目 ７２，３２２ 　　　５７，５３６ 　　７９．６

　３回目 ７２，３２２ 　　　４６，６３０ 　　６４．５

　４回目 ６９，７２３ 　　　２７，９１９ 　　４０．０

　５回目 ６１，０１０ 　　　１１，４２８ 　　１８．７

委員の質問 当局の答弁

①新型コロナワクチン予防接種が
実施回数を追うごとに接種率が下
がった理由は

❶回を追うごとに副作用の警戒,軽症
という風評、危機感の希薄等が原因

②現在の感染率は高いのでは
❷県内において、衣浦東部圏内は高
い感染率で、ワクチンの大切さを周
知する必要がある。

③R5年秋の接種の位置づけは ❸臨時予防接種で努力義務
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委員の質問 当局の答弁

①太陽光発電単体の補助から一体
的導入にしたら減った。補助金を
使わずに太陽光発電を設置した数
を把握しているか。

❶単体補助はないが、補助が始まっ
てからの件数は把握している。中部
電力パワーグリッドからのデータは
年間１６０件程度

②太陽光発電の全実数を把握する
ことが必要、新しいシステムを作
るべきでは

❷現状把握は大事、把握方法は今後
検討する

5.住宅用地球温暖化対策事業

    年  度  設置件数
（基）

発電設備による年間
CO2削減量（Kg-CO2）

H21 127 211,836
H23 224 420,224
H25 159 323,724

H27 94 181,232
H29 76 143,488
R1 22 37,488

R2 21 31,836
R3 18 27,288
R4 21 31,836

補助事業による太陽光
発電設置数
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再生可能エネルギーの現状
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知立の環境　
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以上

ご清聴ありがとうございました。

市民福祉委員会
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